



Mi Universidad

MAPA CONCEPTUAL Y CUADRO SINOPTICO

Nombre del Alumno: Samuel Rodríguez Hernández.

Nombre del tema: Las Teorías Psicoanalítica.

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Teorías de la Personalidad.

Nombre del profesor: Antonio Galera Pérez.

Nombre de la Licenciatura: Lic. En psicología

Cuatrimestre: 3

LAS TEORIAS PSICOANALITICAS

EL PSICOANALISIS CLASICO.

Esta teoría

trata explicar las fuerzas inconscientes que motivan al comportamiento humano, es decir, aquellos conflictos internos que aparecen durante la niñez y que afectan, a posteriori, a los comportamientos y emociones del individuo.

Sigmund Freud.

Fue el creador del psicoanálisis, una teoría sobre el funcionamiento de la mente y un método sobre el funcionamiento de la mente y un método para ayudar a las personas que sufren problemas mentales.

Concepto del psicoanálisis

El psicoanálisis

Se puede definir como una teoría de análisis clínico que analiza el inconsciente de las personas para tratar de entender comportamientos, sentimientos y formas de pensar. El psicoanálisis es un método de terapia y un tratamiento.

La psicología individual

Es una teoría psicológica ideada por Alfred Adler. A diferencia de Freud, Adler creía que el hombre tiene posibilidades de mejorarse y de progresar en la vida, de reducir sus problemas y, con el tiempo, de llegar a un ajuste casi perfecto de su proceso vital.

La psicología analítica: Carl Jung

Teoría de la psique

humana desarrollada por Carl Jung. Se centra en el estudio de los procesos inconscientes y su influencia en la vida consciente de una persona.

El individuo sólo se puede contemplar en el conjunto de una unidad mayor, la sociedad y la comunidad humana. Se puede decir que sólo en la comunidad, en relación con los demás, el individuo se convierte en persona. Y para entender lo que le pasa a una persona hay que examinar sus relaciones con sus respectivos otros.

Se basa en los planteamientos del psicólogo Carl Jung, los cuales se enfocan en entender al inconsciente colectivo y los arquetipos universales.

La teoría

La teoría de las relaciones objetales plantea la existencia de una necesidad primaria de objetos, que va más allá de la búsqueda del placer que el yo intenta encontrar para dar respuesta a su necesidad de relación.

Conceptos de la psicología analítica de Carl Jung

Jung identificó

dos actitudes fundamentales, la introversión y la extraversión, y cuatro funciones psicológicas: pensamiento, sentimiento, sensación e intuición. Estas funciones pueden ser predominantemente racionales (pensamiento y sentimiento) o irracionales (sensación e intuición).

La teoría de las relaciones objetales: Melanie Klein

El psicoanálisis interpersonal: Karen Horney

El psicoanálisis humanista: Erich Fromm

El psicoanálisis

interpersonal de Karen Horney se construyó partiendo del supuesto de que los factores sociales y culturales, sobre todo las experiencias de la infancia, desempeñan un papel muy importante en la formación de la personalidad y están por encima de los factores biológicos.

Entre las características del humanismo frommiano podemos destacar las siguientes: - El hombre como centro y meta de toda actividad humana. Exclusión, por tanto, de toda supeditación o subordinación a metas o poderes ajenos al hombre. Es un antropocentrismo radical.

Erich Fromm afirma, en su obra *El corazón del hombre*, que el ser humano actual se caracteriza por su pasividad y se identifica con los valores del mercado porque el hombre se ha transformado a sí mismo en un bien de consumo y siente su vida como un capital que debe invertirse provechosamente.

LAS TEORIAS PSICOANALITICAS

El psicoanálisis clásico:
Sigmund Freud

El psicoanálisis es una teoría sobre el funcionamiento de la mente humana y una práctica terapéutica. Fue fundado por Sigmund Freud entre 1885 y 1939.

Sigmund Freud.

Fue el creador del psicoanálisis, una teoría sobre el funcionamiento de la mente y un método sobre el funcionamiento de la mente y un método para ayudar a las personas

La psicología individual:
Alfred Adler

La psicología individual es una teoría psicológica ideada por Alfred Adler. A diferencia de Freud, Adler creía que el hombre tiene posibilidades de mejorarse y de progresar en la vida, de reducir sus problemas y, con el tiempo, de llegar a un ajuste casi perfecto de su proceso vital.

Conceptos de la psicología individual de Alfred Adler

creía que el hombre tiene posibilidades de mejorarse y de progresar en la vida, de reducir sus problemas y, con el tiempo, de llegar a un ajuste casi perfecto de su proceso vital.

La psicología analítica:
Carl Jung

teoría de la psique humana desarrollada por Carl Jung. Se centra en el estudio de los procesos inconscientes y su influencia en la vida consciente de una persona.

Conceptos de la psicología analítica de Carl Jung

Jung identificó dos actitudes fundamentales, la introversión y la extraversión, y cuatro funciones psicológicas: pensamiento, sentimiento, sensación e intuición.

La teoría de las relaciones objetales:
Melanie Klein

La teoría de las relaciones objetales plantea la existencia de una necesidad primaria de objetos, que va más allá de la búsqueda del placer que el yo intenta encontrar para dar respuesta a su necesidad de relación.

Conceptos de la teoría de Melanie Klein

En esta teoría se establece que el sujeto se relaciona con el medio a partir de las sensaciones e impulsos que siente y proyecta sobre los objetos de su impulso.

El psicoanálisis interpersonal:
Karen Horney

El psicoanálisis interpersonal de Karen Horney se construyó partiendo del supuesto de que los factores sociales y culturales, sobre todo las experiencias de la infancia, desempeñan un papel muy importante en la formación de la personalidad y están por encima de los factores biológicos.

El psicoanálisis humanista:
Erich Fromm

Un psicoanálisis no por principio adaptativo a la realidad social, sino que mantiene la primacía de la integridad de la persona, conservando una visión crítica de los aspectos enajenantes y enfermos de la sociedad.

La teoría posfreudiana:
Erik Erikson

El Yo en la teoría Posfreudiana. Afirma que el Yo se va desarrollando según las diversas etapas de la vida. Cada etapa surge de y se construye sobre una etapa previa, pero no sustituye la etapa anterior.

REFERENCIA

Universidad del sureste (UDS) Antología de personalidad 2024

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/8a9da5d5e99b017d697b7cb19d7e1121.pdf>